



Antwort zur Anfrage Nr. 1015/2011 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend
Brunnen auf dem Draiser Dorfplatz - Wasserversorgung (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1: Verhindern nicht beseitigte Schäden an der Brunnenfigur die Inbetriebnahme?

Nein. Eine Überprüfung des Brunnens hat ergeben, dass im vergangenen Winter Wasser in den Brunnenschacht eingedrungen ist und dadurch die komplette Elektrotechnik zerstört wurde. Aufgrund der vorläufigen Haushaltsführung konnten bis Anfang April keine Reparaturen an Brunnen durchgeführt werden. Ab Anfang April werden jedoch erst alle Brunnenanlagen in Mainz in Betrieb genommen, bevor man mit der Reparatur defekter Brunnenanlagen beginnt. Aus diesem Grund konnte der Brunnen auf dem Draiser Dorfplatz noch nicht repariert werden.

Frage 2: Oder liegt es an der angeblich neuen Verfahrensweise, dass zunächst die Brunnen der Innenstadt und erst später diejenigen der Vororte in Betrieb genommen werden?

Nein. Wäre der Brunnen betriebsbereit gewesen, wäre dieser spätestens in der 22. Kalenderwoche in Betrieb gegangen.

Frage 3: Wann ist mit dem Einschalten und Abschalten in Drais zu rechnen?

Grundsätzlich ist mit dem Einschalten ab Mai und dem Abschalten ab Anfang Oktober zu rechnen. Im vorliegenden Fall kann leider keine genaue Aussage getroffen werden, da noch unbekannt ist welches Ausmaß die Reparatur annehmen wird. Das zuständige 67-Grünamt ist jedoch bemüht den Brunnen schnellstmöglich in Betrieb zunehmen und wird in der kommenden Woche mit der Reparatur beginnen.

Mainz, 07 .06.2011

Gez. Beutel

Jens Beutel
Oberbürgermeister

